



## CDP-PRESSEMITTEILUNG

Am 11. Oktober 2022 gibt die Gioielleria Italiana bekannt, dass die Cassa Depositi e Prestiti unser Partner wird und 1 Million Euro einbringt. Nach zwei Kapitalerhöhungen durch Privatpersonen und der Investition, die dank des Sieges bei B-heroes erzielt wurde, hat nun auch der staatliche Fonds beschlossen, sich mit einer Investition von einer Million Euro zu beteiligen. CDP-Investition. Sie zeigt nicht nur die Bereitschaft des italienischen Staates, Innovationen zu unterstützen, sondern ermöglicht dem Unternehmen auch die Fortsetzung seiner ehrgeizigen Internationalisierungsprojekte. Durch die Digitalisierung und Innovation des Sektors, der für die Exzellenz des Made in Italy steht, will Gioielleria Italiana sowohl in Italien als auch in Europa zu einem führenden Unternehmen im B2B-Sektor für wertvollen Schmuck werden.

Neben der Zusammenarbeit in Italien mit mehr als 100 Juwelierspartnern und mehr als 300 Kundenjuwelieren hat das Unternehmen die Zusammenarbeit auf andere europäische Länder wie Spanien, Griechenland und Slowenien ausgeweitet.

Gioielleria Italiana gibt die Ergebnisse für das erste Halbjahr 2022 bekannt, die ein Wachstum von 50% im Vergleich zu den bereits hervorragenden Zahlen für 2021 (+500% im Vergleich zu 2020) bedeuten.

Wir sind ein junges Team von mehr als 15 Personen und vereinen Fachwissen in der Schmuckbranche, Digitalisierung und Innovation.